

天王中学校だより 9月号

令和5年9月1日

<めざす生徒像>

校長 浅香 健一郎

いのちを輝かせ、主体的に行動できる生徒

「あ」いさつ・「ま」もる・「え」がおて 1日を!



1 2学期始業式

長いようで、過ぎてしまえばあっという間の夏休み。8月25日(金)に始業式を行いました。

眠い目をこすりながら登校する生徒や、気持ちの良いあいさつで登校する生徒。元気な姿を見せてくれた生徒が多かったように感じます。

さあ、2学期のスタートです。2学期には体育大会、天フェス、職業体験、校外学習、進路・・・など行事がつまっています。行事がすべてではなく、普段の授業や生活が基盤になっていて、日々の生活の延長線上に行事が成り立っています。後悔のないよう、しっかりと仲間とともに取り組んでほしいと思います。



2 体育館エアコン設置

夏休みのあいだに、体育館に8台もの大型エアコンが設置されました。8月末でほぼ完了ですが、検査期間として1か月程度かかるようです。暑さ対策や寒さ対策など、できるだけ早く稼働させたいですね。

ついでにではないですが、エアコン設置とともに、体育館の電球も明るくきれいな LED 電球に取り換えてもらいました!!



3 Challenge (チャレンジ)? それとも Try (トライ)?



始業式で校長先生がみなさんにお話したことを覚えていますか??

「Challenge」をキーワードに、何事にも意志を持って取り組んでくださいと、みなさんにお話ししました。なぜ「Challenge (チャレンジ)」をキーワードにしたのか、少し補足を…。

さて、Challenge (チャレンジ) と Try (トライ)の違いを知っていますか??



わからないときは調べてみましょう。私がいつもお世話になっている Yahoo 知恵袋によると、

どちらも一般的に「挑戦する」の意味で使われることが多いですが、

Challenge (チャレンジ)は、「定めた目標に向かって挑戦する」や「課題や問題解決に挑む」というニュアンスが含まれています。

一方、Try (トライ)は、「試しにやってみる」や「新しいことをやってみる」などのニュアンスを含むということです。

様々な取り組みがある2学期です。とりあえずやってみるの Try よりも、自分が決めたことに挑戦する Challenge に比重を置いてほしいと思っています。やり遂げた後の達成感や充実感が Challenge の方が大きいと思いませんか?

「意志を持って、チャレンジする」。 始業式でみなさんに託した言葉です。期待しています!!

4 9月・10月の主な予定

【9月-September-】

- ・5(火) 3年チャレンジテスト ・6(水) 校内授業研
- ・20(水)~21(木) 2学期中間テスト ・28(木) 体育大会



【10月-October-】

- ・20(金) 天フェス ・25(水) 中学校連合音楽会 ・30(月) 生徒会本部選挙 ・31(火) 授業参観



連絡 令和5年度卒業式について

3月13日(水)に変更になります。